

BANDO

D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del **Ayuntamiento** de la Puebla y Villa de Guadalupe

HACE SABER

Que en condiciones normales, durante los próximos días, celebraríamos la fiesta del Carnaval, algo que debido a la situación sanitaria en la que nos encontramos no podemos permitirnos, por el riesgo que supone para la salud pública de todos, especialmente en estos momentos en los que hemos mejorada la incidencia a nivel local.

Es por ello, que en el ámbito competencial que me asiste, y aunque pueda parecer que se da por hecho, quiero recordar la prohibición de realizar ningún tipo de desfile o aglomeración que no se ajuste a lo contemplado en las permisiones decretadas por la Autoridad Sanitaria, especialmente en las vías y espacios públicos de Guadalupe.

Tiempo tendremos de volver a celebrar estas fiestas como merecen, cuando las condiciones sanitarias nos ofrezcan todas las garantías.

Lo que se comunica a los efectos oportunos.

En Guadalupe, a la fecha de la firma electrónica. EL ALCALDE-PRESIDENTE.-Felipe Sánchez Barba







